



# 虹ヶ丘

[https://kawasaki-edu.jp/2/511\\_nizigaoka/](https://kawasaki-edu.jp/2/511_nizigaoka/)

虹ヶ丘小学校  
ホームページ ⇨



## 「今日も楽しかった！」の声が続く学校に

校長 井上 恵子

小春日和から一転、急に気温が下がると、ネックウォーマーに手袋の子がいるかと思えば、半袖・半ズボンの子もいて、それぞれだなと思います。つい、「おはようございます。寒くないの?」と聞いてしまいます。

少し前のことになりましたが、虹ヶ丘公園の清掃を行いました。今回は、おやじの会から5名と、PTCA会長の小川さんをはじめ、多くの保護者の方々が参加してくださいました。たくさんの落ち葉が、子どもたちのやる気を掻き立てたようで、落ち葉を掃いたり手で集めたりしてはりきっていました。「楽しい! 1時間で終わり? もっとやりたい。」という声も聞こえてきました。落ち葉は踏むとサクサク、カシャカシャ音がします。自然の中で育っている子どもたちには当たり前になっているかもしれません。「虹ヶ丘のよさ」として、大人になった時に思い出してほしいと思います。昨年の公園清掃の写真が、「かわさきe~ね☆サミット」のポスターになりました。川崎市の全学校に配られています。



学校公開日には、たくさんの方々にご来校いただきましてありがとうございました。金曜日の午後は、授業とクラブを、土曜日には、ゲストティーチャーを招いての情報モラルの学習を取り入れて、保護者の方々も共に学んでいただけるようにしました。いかがだったでしょうか。

授業終了後のPTCA主催「あつまれ虹っ子!!大かくれんぼ大会~虹小を守れ!!~」は、とても楽しいイベントでした。9月のPTCA運営委員会では、「子どもたちが楽しめるイベントを、大人が楽しみながら企画&実施し、虹ヶ丘小学校全体のつながりを強くする。子どもも大人も楽しい思い出をつくる」というねらいで、内容は何にしようかと相談を始めていらっしゃいました。子どもたちから50周年を祝うためにやってみたいことの見解の中に「学校かくれんぼ」が上がっていましたので、それにも応えてくださったのでしょう。

PTCA役員の方々は、趣向を凝らし、子どもたちがわくわくするストーリーを考えてくださいました。そのストーリーというのは、子どもたちが警察となって、悪の組織を捕まえるということです。私たちは、オープニング動画台本を受け取り、撮影をしました。さて、当日の参加者は、オープニング動画を見て気持ちを盛り上げ、隠れている犯人探しをスタートさせました。PTCAのアイデア・企画が楽しくて、1週間前あたりから、お知らせのポスター掲示に立ち止まる子がどんどん増えていきました。悪の手下「タカ・ハッシー」「マツモ・トンズラー」などのネーミングもさすがです。私も「コーチョ・イノウェーイ」と呼ばれて楽しくなりました。たてわり班でポイントを競い、トップ賞のご褒美が、札束メモ帳だったのにもびっくり。最後の最後まで、子どもたちを楽しませてくださいました。教員には考えつかないような仕掛けやアイデア満載でした。私も本気で隠れました。先生たちが、校長がすぐに見つかっては大変だと隠れ方を一緒に考えてくれました。戸棚の後ろの隙間に隠れながら、校長室に探しにきた子どもたちの声を聞いていました。なんと、子どもはまじめです。無謀なことはしません。時間切れになる直前には戸棚やロッカーを開けたようですが、部屋をかき乱すこともありませんでした。6年生のリーダーとしてのまじめさが光りました。参加できなかった子どもたちにも、「悪びょん」のマグカップを用意してくださいました。子どもたちを楽しませよう、大人も楽しみながら企画・運営しようというねらい達成です。携わってくださった方々、ありがとうございました。

今年も残すところ1ヶ月となりました。2024年は、虹ヶ丘小学校50周年事業を進めることができました。地域の方、保護者・ご家族の方々のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。